



SESIÓN ESPECIAL N° 05 - NEUQUÉN, Noviembre 26 de 20 10

CONCEJAL PRESIDENTE: Señores concejales, dando la bienvenida a ustedes, al público presente, a familiares, amigos de quien hoy es el protagonista de esta sesión y de este homenaje, damos inicio a la Sesión Especial número 05 del presente ciclo legislativo. A los efectos de establecer el quórum legal, por Secretaría Legislativa se tomará asistencia. - SECRETARIO LEGISLATIVO: -----

----- - ASISTENCIA - -----

- CONCEJAL ACUÑA, LUISPRESENTE
- CONCEJAL BAGGIO, FRANCISCOAUSENTE
- CONCEJAL BARRAGAN, ALEJANDRAAUSENTE
- CONCEJAL BERMUDEZ, MARCELO GABRIELPRESENTE
- CONCEJAL BUFFOLO, MARTA GRACIELAPRESENTE
- CONCEJAL BURGOS, NESTORPRESENTE
- CONCEJAL CARNAGHI, MARÍA ANGELICAPRESENTE
- CONCEJAL CASCINO, FABRICIOAUSENTE
- CONCEJAL CHANETON, JORGE RODOLFOPRESENTE
- CONCEJAL JALIL, LUIS JULIÁNAUSENTE
- CONCEJAL LOPEZ, LEANDROPRESENTE
- CONCEJAL MANSILLA, MARIANOPRESENTE
- CONCEJAL MARCHETTI, MARCELO JAVIERPRESENTE
- CONCEJAL MARTINEZ, NORMAN DARÍOAUSENTE
- CONCEJAL NOGUEIRA, SANTIAGO LEOPOLDOPRESENTE
- CONCEJAL PAEZ, TERESA DEL VALLEPRESENTE
- CONCEJAL PILATTI, MARIO ALBERTOPRESENTE
- CONCEJAL RAUQUE, HUGO VICTORPRESENTE

CONCEJAL PRESIDENTE: Con la presencia de 13 concejales, y estableciendo quórum vamos a dar inicio y antes de entrar directamente al orden del día, voy a ceder la intervención al señor locutor. LOCUTOR: Les damos la bienvenida y los buenos días a esta sesión especial n° 5 donde se declara vecino ilustre de la ciudad de Neuquén al pastor Lorenzo Klink. Damos también la bienvenida al presidente del Concejo Deliberante MC Alberto Pesiney, al doctor Marcos Silva, presidente de Cooperativa Calf, integrantes del Concejo Deliberante, también medios de prensa y entre otros al director de Credo provincia, Norman Ortiz, al director de Cultos municipal, Juan Herrera, presidente del Consejo Pastoral, Omar Agüero. También agradecemos la presencia del público en general. Vamos a dar lectura a las distintas misivas de salutación dirigidas al presidente del Concejo Deliberante, en primer término proveniente del licenciado Martín Farizano, intendente municipal, saluda con especial atención al presidente del Concejo Deliberante don Néstor Burgos, y agradece la gentil invitación a la sesión especial n° 5 en la cual se declara ciudadano ilustre de la ciudad al pastor Lorenzo Klink, lamenta profundamente no poder concurrir por tener que cumplir con compromisos contraídos con anterioridad, le expresa los mejores deseos de éxito para la actividad programada como así también envía un afectuoso saludo al pastor Klink y adhiere al reconocimiento que se le llevará a cabo por su dedicación permanente a la misión cristiana, hace propicia esta

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén

oportunidad para expresarle los sentimientos de su especial consideración y estima. Por otra parte también hace lo propio en misiva dirigida al presidente del Concejo Deliberante, Néstor Burgos, por la presente acuso recibo de la invitación para asistir a la sesión especial en la cual se va declarar al Pastor Lorenzo Kink como vecino ilustre de la ciudad de Neuquén a llevarse a cabo este día viernes 26 de noviembre en las instalaciones del Concejo Deliberante, agradeciendo muy gentilmente su gentileza lamento comunicarle que me resulta imposible estar presente en este acto, como hubiera sido mi deseo, pero a través de estas líneas quiero expresarle mis mas sincera satisfacción y ferviente adhesión a la nominación del pastor Lorenzo Klink como vecino ilustre de Neuquén, merecido reconocimiento a un incansable luchador, que desde el campo religioso y con un profundo compromiso social ha sido ungido, con justa razón, como uno de los sostenes espirituales de nuestra comunidad, sin otro particular y haciendo llegar por su digno intermedio las mas calidas y efusivas felicitaciones de todo corazón al pastor Klink, hago propicia la oportunidad para saludarle con un cordial abrazo, ingeniero Pedro Salvatori, presidente de la Agencia para la promoción y desarrollo de inversiones del Neuquén. Otra misiva dirigida también al presidente del Concejo Deliberante firmada por el doctor Hugo R. Acuña, diputado nacional MC, tengo el agrado de dirigirme a usted acusando recibo de su atenta invitación de asistir a la sesión especial para el día 26 de noviembre del corriente año donde se declarará vecino ilustre de la ciudad de Neuquén al pastor Lorenzo Klink, muy a pesar le debo informar que para el citado día no podré asistir. Señor presidente felicito a la iniciativa del concejal Hugo Rauque por tan acertado homenaje a un ser humano excepcional que ha dado todo su ser y su espíritu destacando su empatía a la comunidad que nunca se ha cansado de servir, en este sentido ha sufrido con el sufre, ha llorado con el que llora y ha reído con el que ríe, demostrando su inmensa bondad, este justo reconocimiento no hace mas que recordar a los que dejan huellas, es parte de toda la sociedad civilizada que quiere crecer en valores, tomando el ejemplo de ciudadanos como el que será reconocido por el poder legislativo de la ciudad en el acto normativo que sancionará, sin otro particular le hago llegar un cordial saludo. Finalmente hace lo propio el profesor Leandro Bertoya, ministro de desarrollo territorial, saluda a usted y agradece la invitación que recibiera para participar de la sesión especial nº 5 en la cual se declara ciudadano ilustre de la ciudad de Neuquén al pastor Lorenzo Klink, lamentablemente por compromisos contraídos con anterioridad no podrá estar presente en tan importante evento, aprovecha esta oportunidad para reiterarle sus expresiones de mayor cordialidad. Tenemos una misiva especial, singular, para compartir con todos ustedes, dice textualmente: Hay gente que pasa y no deja ni el sombrero, lo escuche del apostol Orvill Swindoll, se refería a obtener como meta de nuestras vidas, no pasar por esta vida sin haber producido algo en el reino de Dios, sin dejar como herencia para las próximas generaciones. En estos días me vino inmediatamente a la mente aquella frase que nunca pude olvidar, no pasemos por esta vida sin dejar algo digno que recordar, algo que marque una huella por donde las próximas generaciones puedan transitar, precisamente el pastor Lorenzo es de esos hombres que por donde

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén



pasa deja algo de Dios, sin duda escapa a su conocimiento la cantidad de gente que ha bendecido en estos 51 años de ministerio, estoy seguro, cualquiera que le conoce, gente que encontró una relación que lo enriqueció, un ministerio que le produjo renovación y revelación en lo personal, siempre destaco su desinterés por tener algún beneficio personal, su gran capacidad e idoneidad, siempre está puesta al servicio de toda la iglesia. Pertenece a esa estirpe de hombres que no necesita mostrarse mayor que nadie, tiene la capacidad de relacionar a la gente con Dios sin que eso represente un compromiso con él, por eso, los que tenemos la bendición de tener una relación cercana a él nos sentimos honrados de tenerlo como amigo y pastor. Me pareció oportuno este espacio para unirnos con gozo a esta celebración, no se da muchas veces poder celebrar 51 años de un ministerio tan fructífero, por sobre todo un varón de Dios que siempre guarda relación y coherencia con lo que enseña, predica o aconseja. Entre sus cualidades se destaca una alegría que es contagiosa, disfruta la amistad, la comunión, y la diversidad de otros dones y ministerios, por todo esto y mucho más damos gracias al Señor por este don para su iglesia, y damos también a Dios toda la gloria y alabanza, hasta pronto, presidente del Consejo de Pastores de la ciudad de Neuquén Omar N. Agüero. A continuación entonces vamos a dar lectura a la ordenanza 11965/10. **CONSIDERANDO:** Que la dilatada, profunda y comprometida actitud ciudadana del pastor Lorenzo Klink, lo han convertido en estos últimos años en un referente social y religioso en diferentes estamentos gubernamentales, ONGs., académicos, movimientos populares, entre otros, tanto de la Ciudad de Neuquén como en la Provincia de Neuquén.- Que nació el 28 de Octubre de 1929, en la Ciudad de Tres Arroyos, Provincia de Buenos Aires.- Que cursó sus estudios primarios en la Escuela N° 21, Consejo Escolar 20, de la Ciudad de Buenos Aires, en el barrio de Nueva Chicago y secundarios en el Instituto Alejandro Volta, recibiendo de Técnico Constructor Nacional.- Que ordenado al Ministerio Pastoral Evangélico, en el año 1959, cumpliéndose en Noviembre 51 años, comenzó su Ministerio Pastoral al frente de la segunda Iglesia Evangélica Bautista de Bahía Blanca, desempeñándose en la misma hasta Mayo de 1967.- Que en Mayo de 1967 se trasladó a la ciudad de Neuquén, con su familia, para hacerse cargo de la Primera Iglesia Bautista con sede en la calle Roca 445.- Que desde esta función dio comienzo a obras misioneras en diversos lugares de la Ciudad y la Provincia, a saber: los barrios El Progreso, Limay y Belgrano de Neuquén Capital, y las ciudades de Centenario, Plottier, Chos Malal, Cutral-Co, Senillosa, siendo Pastor Interino en Zapala.- Que durante el tiempo en que duró la construcción de las Represas de El Chocón y Planicie Banderita, visitó los campamentos obreros y estableció una iglesia en la Villa temporaria de El Chocón, instalando en la misma al primer Pastor obrero, Don Daniel Casellas.- Que fue el fundador de la Asociación Mutualista Evangélica Neuquina (A.M.E.N.), institución creada con el propósito de servir a la comunidad de Neuquén.- Que desde la Asociación Mutualista Evangélica Neuquina (A.M.E.N.) fue creado el Jardín de Infantes Amiguitos, el Colegio Bautista Primario y Secundario, actualmente Universidad Siglo XXI, a distancia.- Que fue el primer servicio con paramédicos de Sud América.- Que junto a un numeroso grupo de jóvenes de la iglesia local ha realizado trabajos con campamentos de verano en las

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén

comunidades indígenas, como construcción de camas para el albergue Lonco-Luan, acueducto para proveer agua potable a la escuela, programas sanitarios con la comunidad, construcción de letrinas y viviendas.- Que desde 1993 se hizo cargo de la Iglesia Bautista " El Camino" en el Barrio Limay, donde ha desarrollado un amplio trabajo comunitario.- Que por más de 15 años ha atendido, en acuerdo con Acción Social de la Provincia, un comedor comunitario, en ocasiones atendiendo a más de 400 personas. Se cumple allí también con un programa de Apoyo Escolar, Escuela de Fútbol Infantil, talleres de diversas índoles, como también la Escuela para Padres, y el Club de los Abuelos "Amigos de Jesús".- Que durante la crisis del año 1989, a pedido del entonces Gobernador de la Provincia Ingeniero Salvatori, presidió junto al Obispo Don Jaime de Nevaes, el Comité de Acción Social (C.A.S.), atendiendo comedores barriales para más de ocho (8) mil personas, durante cuatro (4) meses.- Que a lo largo de todos sus años como pastor combinó su ministerio espiritual con su anterior profesión, construyendo dos templos y planta educacional, en la Ciudad de Bahía Blanca, y templos en las localidades de Senillosa, Plottier, Centenario, Chos Malal, El Chocón, Cutral-Có y Neuquén Capital, en los Barrios El Progreso y Limay.- Que es justo realizar un reconocimiento a los hombres y mujeres que se han brindado plenamente y en forma permanente al servicio de la comunidad.- Que corresponde y es necesario destacar a personas o instituciones que así lo hagan.- Que la Comisión Interna de Acción Social; emitió su Despacho N° 077/2010, dictaminando aprobar el proyecto de Ordenanza que se adjunta, el cual fue tratado sobre Tablas y aprobado por unanimidad en la Sesión Ordinaria N° 019/2010, celebrada por el Cuerpo el 04 de noviembre del corriente año.- Por ello y en virtud a lo establecido por el Artículo 67º), Inciso 1), de la Carta Orgánica Municipal,-----

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE NEUQUEN
SANCIONA LA SIGUIENTE

ORDENANZA

ARTÍCULO 1º): DECLARASE Vecino Ilustre de la ciudad de Neuquén al Pastor Lorenzo Klink, en el marco de la Ordenanza N° 7631, en reconocimiento a su aporte invalorable y entrega en pos del engrandecimiento de nuestra ciudad y de la provincia toda.- ARTÍCULO 2º): COMUNÍQUESE AL ÓRGANO EJECUTIVO MUNICIPAL.- DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE NEUQUEN; A LOS CUATRO (04) DIAS DEL MES DE NOVIEMBRE DEL AÑO DOS MIL DIEZ (Expediente N° CD-263-B-2010).- Muchísimas gracias, pueden tomar asiento, a continuación cedemos la palabra al señor presidente del Concejo Deliberante don Néstor Burgos. CONCEJAL PRESIDENTE: Muchas gracias, Realmente emocionante, tengo que dar inicio pasando a tratar el primer punto y único punto del orden del día, que es el homenaje en esta declaración, esta ordenanza que declara al pastor Lorenzo Klink vecino ilustre de la ciudad, y ya hace unos minutos ha solicitado la palabra, así que permítame, concejal Rauque, tiene usted la palabra. CONCEJAL RAUQUE: Gracias, señor presidente. Primeramente disculpar al concejal Jalil, ya que se encuentra delicado de salud, pero le hace llegar al pastor Klink los mas cariñosos

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén



saludos de parte de él, y que siempre estará en el corazón de él por las relaciones que han tenido tanto socialmente como gubernamentalmente, la verdad que también me siento muy emocionado, señor presidente, pero. Bueno, en esta mañana, señor presidente, pastor Klink, señora Rosa Mayo, hijos, nietos, familiares, autoridades provinciales presentes, municipales, vecinos y amigos, es para mí un alto honor el que agradezco a Dios, y a mis colegas concejales esta oportunidad de reconocer como ciudadano ilustre de la ciudad de Neuquén al pastor Lorenzo Klink, porque lo hago en mi doble carácter de vecino de la ciudad y con quien comparto mi fe, con la iglesia evangélica bautista. Se que el pastor estará pensando que este reconocimiento no es para él sino para Dios, quien ha integrado y orientado su obra desde que egreso al seminario internacional de teología Teology Bautista de Buenos Aires en el 60 y en especial desde que llego a nuestro Neuquén en mayo de 1967 para hacerse cargo de la primera iglesia bautista, además porque la humildad y sencillez es una de sus tantas cualidades. Su abuelo tuvo como principal preocupación cuando llego desde Holanda a la Argentina, para radicarse cerca de Trenque Lauquen, provincia de Buenos Aires, en la que fue la colonia holandesa mas importante de América Latina, la necesidad de contar con un pastor para que predicara la palabra de Dios, es allí donde también aprendió su padre Mariano, y luego su madre Juana Bisbek a combinar el trabajo, la familia y palabra de Dios, los ruegos de sus abuelos fueron escuchados cuando 14 años después de su llegada al país un pastor evangélico que recorría las comunidades decidió quedarse a predicar, decía que Lorenzo Klink aprendió de sus mayores a combinar el trabajo, la fe y la familia, casado con su gran compañera de luchas y desvelos, Carmen Rosa Mayo el 16 de septiembre de 1955, siempre digo que al lado de un gran hombre también tiene que haber una gran mujer, es padre de tres hijas, Nidia, Alicia y Edith y tiene 7 nietos Roberto, Gustavo, Marcos, Tania, Ana, Celine y Emy, una hermosa familia, 56 años de matrimonio que dan el marco para su trabajo y labor personal. El trabajo es otra de las características que aprendió a combinar luego de cursar sus estudios primarios en la escuela nº 21 de Nueva Chicago, donde recién charlábamos y le decía que era el torito de Mataderos, en la parte futbolística, se graduó de técnico constructor nacional en el colegio Alejandro Volta, su idoneidad, entendida como capacidad y honestidad le permitió diseñar y construir colegios primarios, secundarios, comedores, servicios médicos que hoy son testimonio de su compromiso con la gente y en particular con los jóvenes y los mas necesitados. Familia, trabajo y labor pastoral, como aprendió de sus mayores y multiplico como ejemplo en nuestra comunidad, la iglesia bautista había tenido como primer pastor de Neuquén a Juan Pluis en 1935, trabajador de la construcción y luego a un trabajador ferroviario, como fue Roberto Romanengui, que vaya de paso era también muy amigo de mis padres, para luego quedar vacante ese lugar por muchos años hasta la llegada del pastor Klink en 1967, quien predicaba y trabajaba en Bahia Blanca, y dio los primeros pasos en la iglesia bautista de Tandil, recorrió lugares inhóspitos de nuestra provincia, sin caminos, rutas, servicios, iglesias en las cuales orar inicio su labor pastoral y obras misioneras en Plottier, Chos Malal, Senillosa, en los barrios Belgrano, Progreso y Limay

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén

de nuestra ciudad, acercándose a quienes estaban lejos de todo para llevar la palabra de Dios, dejó para lo último El Chocon, que en realidad se estaba construyendo y hasta que surgió la villa los trabajadores vivían en condiciones muy precarias, lejos de su familia buscando una oportunidad de trabajo, allí comenzó el pastor Klink su labor pastoral, entre cientos de personas que allí trabajaban. Quiero compartir una anécdota que es testimonio de su fe y vocación de servicio. El pastor Klink observó que los vecinos de la ciudad no tenían un servicio de emergencias médicas, planteó esta inquietud a los miembros de su iglesia y les dijo, tenemos un desafío por delante para concretar para todos los neuquinos, no piensen que no hay dinero, no digan que no sabemos, menos aun si podemos, tenemos a Dios que nos da la capacidad y voluntad para llevar adelante, así nació el primer servicio de emergencias médico gratuito de nuestra ciudad, Amen, asociación mutual de emergencia medicas Neuquén, una institución que es un orgullo para la ciudad, que inició prestado servicios en la iglesia, que capacitó en residencia médica, que multiplicó sus consultorios y especialidades, que contó con el apoyo y la orientación invaluable del doctor Bisoni, primer terapeuta del hospital regional Neuquén y único médico de la iglesia, que removieron cielo y tierra no solo para conseguir equipamiento, sino que también formó jóvenes paramédicos y brindó servicios a toda la comunidad. También desde Amen, su inquietud y vocación de servicio lo llevó, en el campo de la educación, a crear el Jardín de Infantes Amiguitos, el colegio bautista a nivel primario y secundario, actualmente Siglo XXI a distancia. No me quiero detener en la cantidad de metros cuadrados ni de ladrillos, quiero que reflexionemos juntos acerca de cuántas familias y jóvenes han obtenido educación, contención y atención, alejándolos de tantos flagelos que hoy azotan a nuestros niños y jóvenes, El pastor Klink combina el evangelio y el servicio, también construyó dos templos y planta educacional en Bahía Blanca, en Senillosa, Plottier, Centenario, Chos Malal, Cutral Co y Neuquén en el barrio Progreso, Limay y calle Roca. Si algo distingue su labor pastoral es que son templos que congregan miles de fieles y actividades de servicio y ayuda, la comunidad evangélica bautista se ha multiplicado en los últimos años, pero al pastor Klink nunca se le pregunta sobre ellos, prefiere mencionar la cantidad de feligreses y voluntades que día a día concurren a dichos templos y también a los campamentos de trabajo en las comunidades mapuches, atención de comedores comunitarios donde se alimentan más de 400 personas en el barrio Limay, en los programas de ayuda escolar, escuela de deportes, talleres, escuela para padres y club de abuelos, la comunidad de Neuquén puede dar fe de esta labor inspirada por el pastor Klink, tiene un valor adicional, ha trabajado y trabaja por la gente sin importar su credo, ideología, color de piel, todos los hijos de Dios han recibido su trabajo y palabra procurando alimentar el cuerpo, alma y espíritu de cada uno, por ello cuando en el año 1989 el país se debatía en una grave crisis económica y social que afectó a miles de familias y produjo un clima de violencia y enfrentamientos no dudó un instante en responder a la convocatoria del entonces gobernador de la provincia ingeniero Pedro Salvatori para integrar el comité solidario CAS, como vicepresidente y presidido por otro gran hombre nuestro recordado

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén



Jaime de Nevares, para todos conocidos don Jaime, sin duda el prestigio, honestidad y sabiduría de estos hombres permitió alimentar a mas de 8 mil familias en un programa de emergencia alimentaria durante 8 meses de trabajo, sin que existiera una sola denuncia de manejos arbitrarios y sin que se haya producido un solo hecho de violencia en la provincia ni en la ciudad, no fue casualidad que al declarar vecino ilustre al ingeniero Salvatori uno de los párrafos mas importantes haya estado dedicado al trabajo de Monseñor de Nevares y del pastor Klink como contribución a la paz social y concordia de los neuquinos. Su aporte si hizo presente también en las instancias municipales integrando el Consejo Social Económico, Social y de Planeamiento de la municipalidad de Neuquén, su labor pastoral ha sido ampliamente reconocida, este humilde hombre que vive en un sencillo hogar junto a su esposa, un neuquino por adopción, porque usted ya es nuestro. Fue presidente de la Convención Evangélica Bautista de la Republica Argentina y su vicepresidente lo cual lo llevo a la vicepresidencia de la Alianza Bautista Mundial entre los años 85 y 90, entidad que agrupa a mas de 40 millones de evangélico bautistas en el mundo, actualmente es pastor emérito de la iglesia del Camino. Quiero expresar mi agradecimiento al valioso aporte de mi amiga la señora Susana Tobares, Cristina Romero, así también al señor periodista y director de Garro Producciones, a todo mi equipo de trabajo y a muchos colaboradores anónimos y amigos que participaron en esta iniciativa para que hoy esto sea realidad. Don Lorenzo Nicolás Klink, en nombre de este Concejo que representa la voluntad de los vecinos de la ciudad de Neuquén, lo destacamos como vecino ilustre de la ciudad en reconocimiento a la labor que ha desplegado al servicio de todos los neuquinos, difundiendo la palabra de Dios y brindando un servicio y testimonio que va a trascender nuestra generación, honor al mérito, yo sé que estará pensando que la honra no es del hombre, toda la honra y la gloria solamente es de Dios, pero también hay que decirle algo a Dios, que gracias que nos dio un hijo como usted y poder tenerlo entre nosotros, que Dios lo bendiga mucho, a su esposa, a su familia, a sus hijos y a toda la ciudad de Neuquén, gracias, señor presidente. CONCEJAL PRESIDENTE: Muchas gracias, concejal. Dejo constancia de la presencia en la Sala del concejal Martínez, que no habíamos mencionado anteriormente. Si hay otro concejal que quiera hacer uso de la palabra, por favor que lo haga saber. Creo que, entonces, llega el momento que para todos nosotros va a ser el mas importante, que es poder invitar al ya ciudadano ilustre de la ciudad de Neuquén, don Lorenzo Klink, a que ocupe aquí un lugar en el sitial de presidencia y poder escuchar su intervención, su testimonio. Pastor, si es tan amable. PASTOR LORENZO KLINK: Yo quiero invitar a mi esposa que ocupe un lugar acá. Aunque uno lleva más de 50 años hablando en público, esto no es lo mismo, no es lo mismo porque uno piensa, de quien están hablando, porque sencillamente tengo que decirlo, me siento con una gratitud profunda a Dios porque me ha permitido este tiempo, y quiero decirles, en mi interior hay un sentimiento, casi diría interior de gratitud, de preocupación, de sorpresa, pero de gratitud a Dios por sobre todas las cosas. Cuando en algún momento Susana y el concejal Rauque y otros como el director de Credos de la provincia vinieron a entrevistarme, diciendo que

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén

tenían esta propuesta para mi, en un principio les dije que no, porque no creía merecerlo y quiero decirles ahora, no creo merecerlo, pero la honra y la gloria yo le doy a Dios que me ha dado el privilegio de estar aquí, con ustedes, en esta hora. Deseo mencionar y casi con dificultad trate de escribir unas líneas de esto porque no es tan fácil, prefiero el púlpito en la iglesia o en la calle si fuera necesario, pero este lugar no lo he ocupado nunca, pero tengo para mencionar algunas cosas, que agradezco a los que motivaron esto, que agradezco primeramente y por sobre todas las cosas a Dios, que agradezco a muchos otros que hicieron posible que hoy este yo aquí porque ellos cumplieron la tarea, el trabajo abnegado, el ministerio en las calles, en los barrios, en cada lugar, nada hubiera podido hacer sin la participación de hombres y mujeres de nuestra ciudad especialmente que me acompañaron desde el principio en cada una de las tareas que Dios propuso en mi corazón y que pudimos concretar. Fue mencionado el servicio de emergencia, el doctor Enrique Bisoni, pero yo diría tantos profesionales, tantos amigos, pero tantos hombres de la calle, sencillos, tantas mujeres que estuvieron en un comedor y en otro comedor, sirviendo, trabajando, ellos hicieron posible esto, y cuantos otros en distintas comunidades evangélicas o en distintas instituciones, hacen posible que hoy esto sea un reconocimiento a la labor que las iglesias evangélicas han cumplido aquí, en nuestra ciudad de Neuquén, en nuestra provincia, en esta provincia que amamos, y agradeciendo a Dios por todos ellos yo quiero distinguir que esta labor realizada fue posible para mi también porque Dios puso a mi lado una compañera, una esposa inigualable que me ha acompañado por mas de 55 años, gracias, porque ella ha hecho mas de la labor que yo hice, sin ella hubiera sido imposible. Si algo ha tenido trascendencia es porque hemos considerado a cada habitante de Neuquén, a cada amigo, a cada vecino, como Dios lo reconoce como persona, pero como un ser integro, en cuerpo, alma y espíritu, si solo hubiéramos cumplido una labor social hubiéramos dejado el vacío del alma y el espíritu de mucha gente, si solo huyéramos cumplido una labor social hubiéramos hecho algo pero no tendría la trascendencia, la proyección de eternidad que tiene cuando atendemos el cuerpo en su necesidad, el alma en su angustia, en su tristeza, en su soledad, y el espíritu en su ansia y necesidad de Dios, como dicen las Sagradas Escrituras, mi alma tiene sed de Dios. Si la labor ha sido de bendición a nuestra ciudad es porque hemos considerado a cada habitante, a cada persona, niño, joven, adulto, así, íntegramente como Dios nos considera a cada uno de nosotros. En cada una de las áreas que hemos podido servir a Neuquén lo hemos hecho pensando en ello. No quiero mencionar ninguna otra cosa mas de lo que se ha dicho, que me parece que es demasiado, pero quiero ser breve, cuando me preguntaron yo puedo hablar una hora si quieren también, pero voy a hablar unos pocos minutos, porque dejamos para la iglesia lo que corresponde a la iglesia, pero recuerdo cuando llegamos a Neuquén con nuestras hijas, pequeñas las tres, Neuquén tendría unos 35 mil habitantes, mas o menos, hoy ustedes lo vieron, 233 mil, Neuquén casi terminaba allí donde nos establecimos, calle Roca al 400, el ultimo pavimento calle Salta y de allí para adelante otro Neuquén que vimos crecer, cuando llegamos tenía un sueño, ver crecer este Neuquén, ver que este Neuquén

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén



fuera grande y una ciudad hermosa, saben?, los sueños me han superado porque hoy es esta gran ciudad de Neuquén y hoy podemos decir, con la hermosa canción de los hermanos Berbel, todo esta distinto ciudad de Neuquén y nos sorprende día por día, una canción que cuando la escucho llena mi corazón, porque recuerdo esas calles y recuerdo los canales, y Burgos también los recuerda, Villa Florencia y otras cosas, allí íbamos a los lugares que parecían lejanos de todas maneras, pero yo quiero decirles que siendo jóvenes esos sueños se hicieron realidad, pero quiero decirles a ustedes que hoy también tengo un sueño, porque como dice Arthur Lesys, si dejara de soñar estoy muerto aunque viva, sigo soñando por Neuquén, (aplausos) y tengo mis sueños, sueño con un Neuquén como ciudad de paz, con bienestar y prosperidad para todos sus habitantes, sueño con un Neuquén donde los niños puedan jugar en las plazas sin temor, donde las mujeres puedan salir de compras con su bolso sin pensar que alguien va a atacarla y arrebatarla o arrastrarla, sueño con un Neuquén sin temor, en paz, en tranquilidad, sueño con un Neuquén en donde el que tenga que peticionar, clamar, sea atendido por la autoridad competente, como hoy vimos un reclamo, pero fue atendido personalmente, sueño con un Neuquén donde no tengamos mas cortes, ni en las calles ni en la ruta, que no tengamos enfrentamientos sociales o políticos, sueño con un Neuquén con trabajo para todos, con viviendas dignas, con escuelas abiertas todo el año, sueño con la mejor atención medica como hemos tenido en otros tiempos, sueño con un Neuquén que pueda brindar bienestar a todos sus habitantes, tengo sueños, sueño con un Neuquén en donde Dios este presente en cada hogar, en cada institución sea publica o privada, sueño con un Neuquén en el cual todo funcionario gobierne con el conocimiento que Dios pueda darle y buscando la voluntad de Dios para el bien de todos, sueño con un Neuquén donde cada gremialista procure el bien de sus afiliados sin atropellar los derechos de los demás, sueño con que nuestros legisladores, concejales y demás, hombres de leyes nos den las leyes justas para una convivencia armoniosa, sueño que los industriales y comerciantes que llegaron a Neuquén y se establecen paguen salarios justos a donde cada uno empleado y obrero trabaje por el bien común, sueño que Dios bendice a este Neuquén, a este Neuquén que amo entrañablemente y al que he dado mas de la mitad de mi vida, estoy dispuesto a seguir soñando y también trabajando para que esto se haga realidad para la gloria de Dios y el bien de todos, sigo soñando con un Neuquén mejor, y tal vez, para no extendernos más recuerdo las palabras de aquel gran líder pastor bautista Martin Luther King cuando hablaba de un sueño y voy a parafrasear un poco sus palabras, aunque cuan lejos estoy de semejante figura, pero él dijo, sueño que cuando llegue al final podré decir que viví soñando, y que mi vida fue un sueño soñado en una larga y placida noche de la eternidad, y yo agrego, en este maravilloso Neuquén, es mi suelo de hoy por todos ustedes para la bendición de Dios, muchas gracias por todo esto. (aplausos). ESPOSA DEL PASTOR KLINK: Yo quiero decirles gracias, gracias, gracias, porque Neuquén siempre nos acogió bien, gracias por cada uno de aquellos que nos acompañaron a lo largo de tantos años, gracias, hoy hay personas, mujeres y hombres, que nos acompañaron y que se han

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén

agregado en estos últimos años, gracias, y gracias a cada uno de ustedes, gracias por los gobernantes, gracias por aquellos que nos están precediendo en la política, quiero decirles que nuestra oración de todos los días es por ustedes y es por Neuquén, esa oración que es el Dios vivo, es por los jóvenes, es por los niños, es por cada uno y queremos ver brillar la luz de Dios. Y yo quiero decirles hoy, como lo he dicho a lo largo de toda la vida y como lo vivo, que Dios me ama, pero Dios les ama a cada uno, a cada uno de los que están acá y el quiere lo mejor, lo mejor para todos ustedes, solamente búsquenle, él está tan cerquita nuestro y él está en Neuquén. Hace muchos años atrás yo decía cuando venía gente, Dios lo quiere mucho porque lo trajo a Neuquén, espero que Neuquén siga siendo así, que realmente abra los brazos, los brazos de amor a aquel que viene a radicarse acá, porque es una tierra preciosa, Dios les bendice a cada uno y nosotros junto con Lorenzo les bendecimos y les bendecimos todos los días, gracias, muchas gracias, y a mi me daba vergüenza estar acá y venir acá, Susana y Hugo saben que no queríamos estar acá, pero gracias, y gracias por la compañía de cada uno de ustedes que sabemos que han dejado mucho para estar acá, gracias, les bendecimos y les amamos. CONCEJAL PRESIDENTE: Muchas gracias. Empezamos con lectura de la ordenanza y se extendió ese aplauso que se renovaba, que creo que emocionó a todos, y Lorenzo se paró porque su familia lo invitó a pararse, él se había quedado sentadito, así que haciendo todo lo contrario a lo que se indica modifique lo que estaba planificado para esta sesión, sino Lorenzo se iba a ir, primero le dije no se tenía que ir, no se tiene que ir de acá, tenemos que hacerle un presente, pero como vamos a ver algo quería que lo pudiéramos compartir de esta manera y que cuando termine podamos volver a reconocer a Lorenzo con ese cálido aplauso, pero que él este aquí, de frente, viendo a cada uno de ustedes, para que no se vuelva a quedar sentadito ahí, porque el protagonista se llama Lorenzo Klink, ciudadano ilustre. Así que si son tan amables, por favor en la sala de audio. (Se procede a la proyección de un video). LOCUTOR: Señor presidente de Concejo, si usted me permite vamos a invitar al concejal Rauque para que se sume a la entrega de esta placa con la declaración. CONCEJAL PRESIDENTE: Invito a sus tres hijas, a que por favor, dos hay?, bueno, a sus dos hijas presentes, que estén aquí. LOCUTOR: En instantes se hará entrega de la declaración, de vecino ilustre al pastor Lorenzo Klink, una placa que destaca tal declaración, también un ramo de flores para su señora esposa, Carmen Mayo de Klink de manos del presidente del Concejo Deliberante, don Néstor Burgos. CONCEJAL PRESIDENTE: De esta forma y para cerrar la parte formal, valga la redundancia, así podemos permitirles a todos que le brinden el personal saludo al pastor Klink, damos por finalizada la sesión especial 5ta., del año en curso, siendo las 12 horas 13 minutos, muchísimas gracias.-----

FIRMADO: BURGOS - PALLADINO

**ES COPIA FIEL
DE SU
ORIGINAL**

JUAN MARIO LOPEZ
PRO SECRETARIO LEGISLATIVO
Concejo Deliberante de la Ciudad de Neuquén